



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldung ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 18.04. bis 19.04.2024

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Donnerstag, den 18.04.2024, wurde auf der B 6n bei Trinum eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 501 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h wurden 3 Verstöße festgestellt.
Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 124 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Donnerstag, den 18.04.2024, wurde auf der B 185 bei Rosefeld eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 184 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 60 km/h wurden 2 Verstöße festgestellt.
Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 80 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Donnerstag, den 18.04.2024, wurde auf der B 100 in Muldestausee eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 907 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 14 Verstöße festgestellt.
Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 109 km/h.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Donnerstag, den 18.04.2024, gegen 15:03 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 kurz hinter der Anschlussstelle Halle in Fahrtrichtung Berlin.

Hier kam ein 31-jähriger mit seinem PKW Skoda nach rechts von der Fahrbahn ab und kollidierte mit der Leitplanke. Der Sachschaden beziffert sich auf ca. 1.000€.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Donnerstag, den 18.04.2024, gegen 19:19 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Wolfen und Thurland in Fahrtrichtung Berlin.

Hier kam eine 37-jährige mit ihrem PKW Mazda in der mittleren Fahrspur befindlich nach links ab und prallte gegen die Mittelleitplanke. Anschließend schleuderte der PKW nach rechts und gegen die rechte Leitplanke, von dort erneut nach links und kam vor der Mittelleitplanke zum Stehen. Die Fahrerin wurde zur Behandlung in ein Krankenhaus gebracht. Der Sachschaden beziffert sich auf ca. 6.500€.